

Die Neue Europäische Bewegung Schweiz (Nebs) und die Vereinigung Die Schweiz in Europa (ASE) suchen ab dem 1. März 2018 (oder nach Absprache):

**EinE HochschulpraktikantIn (100%) für ein Jahr
in den Bereichen Community Management, Kommunikation und Projektarbeit
auf dem Sekretariat der Nebs (50%) und La Suisse en Europa (50%) in Bern**

Arbeitsfelder:

- Mitgliederbetreuung und Projektarbeit
 - Community Management (u.a. Mitgliederwerbung- und Betreuung) der ASE, der Nebs und der yes und arbeiten in engem Austausch mit deren Sektionen
 - Organisation von Veranstaltungen und Events in Zusammenarbeit mit anderen Organisationen oder den lokalen Sektionen der Nebs und der yes.
 - Abstimmungskampagnen: Miterarbeitung der Strategie und Mitverantwortung bei deren Durchführung
- Wissensmanagement und Administration
 - Recherchearbeiten
 - Berichte und Protokolle verfassen
 - Faktenblätter, Positionspapiere und thematischen Briefe vorbereiten
 - Führen einer einfachen Buchhaltung
- Kommunikation
 - Newsletter vorbereiten
 - Pflege und Betreuung von Social Media und Webseite, Webmaster ASE
 - Kontakten mit den Medien

Anforderungen:

- Abgeschlossenes Bachelor- oder Masterstudium (Universität) oder äquivalente Fachausbildung
- Gute Kenntnisse der Schweizer Politik, Vorkenntnisse über die schweizerische Europapolitik
- Gute Kenntnisse der MS-Office-Programme und CMS (WordPress), Grundkenntnisse InDesign von Vorteil
- Muttersprache deutsch, mit sehr guten französisch Kenntnissen
- Sehr selbständige und sorgfältige Arbeitsweise
- Motivation und Durchhaltevermögen und Freude an der Zusammenarbeit mit Menschen
- Arbeitserfahrung in den Bereichen Projektmanagement und Kommunikation (PR, Marketing) von Vorteil

Wir bieten:

- Möglichkeit, die politischen Abläufe hautnah mitzuerleben
- Flexible Zeiteinteilung

- Berufseinstieg in die Bereiche Public Affairs, Medien-, Kampagnen- und Projektarbeit
- Vertiefte Auseinandersetzung mit der schweizerischen Europapolitik
- Aufbauen des eigenen und profitieren vom vorhandenen Netzwerk

Bei Interesse schicken Sie uns die Ihren CV ohne Foto, eine Seite Motivationsschreiben sowie die üblichen Bewerbungsunterlagen an Lukas Wegmüller, Generalsekretär der Nebs (job@europa.ch) bis am **04. Februar 2018**. Die Gespräche finden am **8. und 9. Februar 2018** statt.

Die Neue Europäische Bewegung Schweiz (Nebs)

Die Nebs ist die einzige überparteiliche Organisation, die sich für das europäische Stimmrecht zugunsten der Schweizerinnen und Schweizer einsetzt. Die Nebs ist ein Verein mit Sitz in Bern. Präsiert wird die Nebs von der Nationalrat Martin Naef (SP/ZH) und François Cherix (VD). Die Nebs verfügt über ein Beziehungsnetz im eidgenössischen Parlament sowie in Kreisen der Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur. Sie kann auf die Unterstützung durch über 3'000 Mitglieder zählen, die in Sektionen und regionalen Gruppen organisiert sind. Ferner wird sie verstärkt durch eine sehr aktive Jugendorganisation, die Young European Swiss (yes). Die Nebs ist die Schweizerische Mitgliedorganisation der Internationalen Europäischen Bewegung (EMI) und der Union der Europäischen Föderalisten (U.E.F.). Auf internationaler Ebene setzt sich die Nebs für die stärkere Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger an den Entscheidungsprozessen in der Europäischen Union ein.

Die Schweiz in Europa

Im Oktober 2014 lancierte eine Gruppe von schweizerischen, die Öffnung unseres Landes befürwortenden Persönlichkeiten den Appell "Die Schweiz in Europa" für eine breit angelegte und verantwortungsvolle Debatte. Dieser Appell lädt die schweizerischen Bürger zu einer gelassenen und objektiven Debatte ein, um der Schweiz eine langfristige Vision und eine kohärente Politik anzubieten, welche dem Land erlauben soll, seine Werte und seine Interessen im Europäischen Raum gelten zu machen. Die Vereinigung „Die Schweiz in Europa“ wurde im Dezember 2014 gegründet. Sie hat zum Ziel, in der ganzen Schweiz durch die Organisation einer Vielzahl von Aktionen ein kompletteres und objektiveres Bild der Europäischen Union zu vermitteln. Damit soll ein bevorzugter Rahmen zum Nachdenken und zur Förderung der Debatte über die Zukunft der Beziehungen zwischen der Schweiz und der Europäischen Union entstehen. Im Oktober 2017 lancierte die Vereinigung einen neuen Appell für ein institutionelles Abkommen zwischen der Schweiz und der Europäischen Union www.appell-ase.ch/#appell

Kontakt Nebs

Lukas Wegmüller, Generalsekretär

job@europa.ch

031 302 35 36

www.europa.ch

Kontakt ASE

Hervé Bribosia, Generalsekretär

Herve.bribosia@suisse-en-europe.ch

www.suisse-en-europe.ch/